

Kunjungan Ketua Bidang Kelautan PPLHI Jawa Barat Asep Herman ke TPI Palabuhanratu

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 10, 2023 - 14:20



Kunjungan Ketua Bidang Kelautan PPLHI Jawa Barat Asep Herman ke TPI Palabuhanratu

Sukabumi, 10 Februari 2023, berawal dari pola pikir untuk menjaga kelangsungan ekosistem kehidupan di dasar laut, maka ketua bidang kelautan PPLHI (Pemerhati Pembangunan dan Lingkungan Hidup Indonesia) Jabar mengunjungi kantor kerja TPI Palabuhanratu.

Ketua TPI (Tempat Pelelangan Ikan) Palabuhanratu, David berharap dari PPLHI mengagendakan acara edukasi terhadap nelayan agar turut menjaga kebersihan laut.

"Semoga dari PPLHI bisa mengagendakan acara edukasi terhadap nelayan agar turut menjaga kebersihan laut," harap ketua Ketua TPI Palabuhanratu Pak David.

Dari pengalaman David, dalam edukasi di sekitar TPI dan pasar ikan terhadap pelaku perikanan, maka tahap awal kesadaran nelayan sangat kecil, terbukti dari terlihatnya tempat - tempat sampah yang masih kosong, sedangkan sampah berserakan di sekitar tong sampah.

"Maka dengan agenda ini direncanakan akan mengadakan pertemuan - pertemuan dengan nelayan agar tidak membuang sampah kelaut saat mengambil ikan di laut," terang David.

Masih kata David, karena harus diperhatikan kelangsungan ekosistem laut sepuluh tahun kedepan guna mewariskan ekosistem laut yang bersih sehingga ikan tetap tersedia.

Sekali lagi, David berharap hadirnya PPLHI bisa mewujudkan cita-citanya menciptakan Tempat Pelelangan Ikan yang Higienis dan Modern.

Hasil perbincangan dan diskusi ringan tersebut, PPLHI Jawa Barat Asep Herman akan secepatnya koordinasi dan komunikasi dengan Ketua Umum PPLHI Muhamad Nurman dan juga Pembina PPLHI Kabupaten Sukabumi Aa Ruslan Sutisna (Mata Sosial) serta Ketua PPLHI Kabupaten Sukabumi.

"InshaAllah, secepatnya akan saya koordinasikan dan komunikasi apa yang menjadi harapan ini, untuk generasi kita, laut kita bersih dari sampah," ucap PPLHI Jabar bidang Kelautan Asep Herman.